

## 10 HARI MOSLEM HOLYLAND 3 NEGARA – Moslem Tour

**"Cairo – St. Catherine – Mount Sinai – Jerusalem – Hebron – Bethlehem - Amman – Dead Sea - Petra"**

TOUR CODE: MED-CMB001 CATEGORY / TAG: MIDDLE EAST

### **FEATURE / HIGHLIGHT:**

*Nile Cruise Dine & Show, Egyptian Museum with Mummy Section, The Pharaonic Village, Halal Meals selama Program, Minimum 1X Sholat di Local Masjid setiap harinya*

### **HARI KE-1, JAKARTA KEBERANGKATAN**

Sore hari diharapkan Peserta sudah berada di Soekarno-Hatta Airport untuk persiapan check-in Penerbangan malam ke Cairo. Peserta akan beristirahat diatas pesawat hingga kedatangan esok harinya

### **HARI KE-2, CAIRO KEDATANGAN**

Pagi hari tiba di Cairo, Ibukota Mesir, kita akan diajak langsung mengikuti City Tour ke Saladin Fortress dan Masjid Ali Pasha. Setelahnya kita akan berziarah ke makam Imam Syafi'i, dan mengunjungi Rifaii Mosque dan Sultan Hassan Mosque guna melaksanakan Sholat. Sore hari mengunjungi Egyptian Museum guna menyaksikan Fir'aun Mummy. Selepas senja kita akan mengikuti acara Nile Cruise, berlayar dengan kapal pesiar menikmati santap malam diiringi hiburan tari dan nyanyi (MS,MM)

**Akomodasi: Barcelo Pyramids / Setaraf 4\* Hotels**

### **HARI KE-3, CAIRO**

Pagi hari menyaksikan '1 dari 7 Keajaiban Dunia' Giza Pyramids dan Sphinx. Selanjutnya mengunjungi The Pharaonic Village, dimana kita dapat mengamati kehidupan era Pemerintahan Pharaoh disana, dan kita juga dapat mencoba berfoto dengan menggunakan pakaian dimasa itu (optional atau dengan tambahan biaya sendiri). Setelah santap siang, kita akan melanjutkan kunjungan ke Masjid Al Azhar guna melaksanakan sholat. Setelahnya berbelanja aneka souvenir di El Khalili Bazaar. Malam hari menuju Hotel guna santap malam dan beristirahat (MP,MS,MM)

**Akomodasi: Barcelo Pyramids / Setaraf 4\* Hotels**

### **HARI KE-4, CAIRO – ST. CATHERINE**

Program pagi ini adalah bertolak ke St. Catherine. Setibanya disana langsung menuju hotel guna beristirahat (MP,MS,MM)

**Akomodasi: Morgenland / Sino Plaza / Setaraf 4\* Hotels**

### **HARI KE-5, ST. CATHERINE – MOUNT SINAI - JERUSALEM**

Dini hari kita akan diajak untuk Napak Tilas mendaki Gunung Sinai, dan setelah sarapan pagi di hotel melanjutkan penyeberangan ke Wilayah Palestine. Setibanya di Wilayah Palestine langsung menuju Hotel di Jerusalem guna beristirahat (MP,MS,MM)

**Akomodasi: National / Holyland / Setaraf 4\* Hotel**

### **HARI KE-6, JERUSALEM – HEBRON – BETHLEHEM – JERUSALEM**

Selepas santap pagi kita akan dibawa ke Bukit Zaitun untuk menyaksikan panorama Kota Jerusalem dari atas bukit, kemudian menyusuri 'Kota Tua' menyaksikan Peziarah Yahudi beribadah di Wailing Wall, melewati Masjid Umar, Dome of The Rock tempat Rasulullah SAW melaksanakan Isra Miraj, dan mengikuti Sholat Berjamaah di Masjid Al Aqsha. Setelahnya menuju Hebron guna berziarah ke Masjid dan Makam Nabi Ibrahim AS, *jika situasi dan kondisi memungkinkan*, serta mengunjungi tempat kelahiran Nabi Isa AS di Bethlehem (MP,MS,MM)

**Akomodasi: National / Holyland / Setaraf 4\* Hotels**

### **HARI KE-7, JERUSALEM – DEAD SEA - PETRA**

Program hari ini menyeberang ke Wilayah Jordan dengan sebelumnya singgah di Jericho guna ziarah ke Maqom Nabi Musa AS. Setibanya kita di Wilayah Jordan, langsung mengunjungi Dead Sea yang berkadar garam tinggi sehingga tidak diperlukan pelampung untuk merenangnya. Selanjutnya berziarah ke Makam Nabi Syuaib AS, kemudian bermalam di Petra (MP,MS,MM)

**Akomodasi: Petra Guest House / Setaraf 4\* Hotel**

### **HARI KE-8, PETRA - AMMAN**

Selepas sarapan pagi kita akan diajak menyusuri relung-relung tebing batu mengunjungi situs pemukiman kaum Nabatean 'Petra' yang menjadi '1 dari 7 Keajaiban Dunia yang baru'. Siang hari bertolak kembali ke Ibukota Jordan guna sholat di Masjid King Abdullah yaitu Masjid Terbesar di Jordan. Usai santap malam menuju hotel guna beristirahat (MP,MS,MM)

**Akomodasi: Cham Hotel / Setaraf 4\* Hotel**

### **HARI KE-9, AMMAN KEBERANGKATAN**

Pagi hari check out hotel dan mengunjungi Gua Al Kahfi (Sohibul Kahfi), kemudian menuju Airport guna Penerbangan siang hari pulang ke Tanah Air meninggalkan Jordan dengan sejuta kenangan indah. Peserta akan beristirahat diatas pesawat hingga kedatangan esok harinya (MP)

### **HARI KE-10, JAKARTA KEDATANGAN**

Pagi hari Inshaa Allah tiba di Jakarta, maka selesailah sudah program perjalanan wisata ini bersama Radin Tour. Terima kasih partisipasi Anda bersama Radin Tour, dan sampai jumpa di Program Wisata kami lainnya

**MP**= Makan Pagi      **MS**= Makan Siang      **MM**= Makan Malam

**JADWAL KEBERANGKATAN:**      **29 JUNI 2017 (Periode Lebaran / High Season)**

**HARGA PAKET TWIN/TRIPLE SHARING:**      **Rp. 30,000,000,- ++ PERORANG (Sekamar Berdua / Bertiga)**  
**HARGA PAKET SINGLE SHARING:**      **Rp. 35,025,000,- ++ PERORANG (Sekamar Sendiri)**

**SYARAT DAN KETENTUAN:** • Harga Paket berlaku untuk minimum quota 10 (sepuluh) Peserta • Harga Paket maupun Fasilitas dapat berubah bilamana program tetap diberangkatkan dengan Jumlah Peserta dibawah Minimum Quota • Keberangkatan akan ditunda atau dibatalkan bilamana Jumlah Peserta tidak mencapai Minimum Quota • Finalisasi Status Keberangkatan adalah 2 (dua) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan • Bilamana Keberangkatan dibatalkan sepihak oleh Pihak Penyelenggara dengan alasan tidak tercapainya Minimum Quota Keberangkatan, maka Pihak Penyelenggara akan mengembalikan secara penuh kepada Peserta selambat-lambatnya 2 (dua) minggu dari Jadwal Keberangkatan

**HARGA PAKET SUDAH TERMASUK:** • Tiket Pesawat P/P Economy Class • Akomodasi / Hotel sesuai program • Driver & Transportasi Bus A/C untuk Ziarah, Tours, Excursions, dan Transfers • Makan/minum sesuai program • Tour Leader berbahasa Indonesia • Local Guide berbahasa Inggris • Travel Bag / Back Pack

**HARGA PAKET BELUM TERMASUK:** • **Flight Insurance / Fuel Surcharge / Airport Taxes: Rp. 7,500,000,-** • **Visa Egypt, Israel, Jordan: Rp. 2,227,500,-** • **High Season Surcharge: Rp. 2,000,000,-** • **PPN 1% dari Harga Paket** • **Tipps Local Guide & Driver di Egypt, Jordan, dan Palestine: Usd. 50 / Peserta** (collective dalam perjalanan) • Airport dan Hotel Porterage selama di Egypt, Jordan, dan Palestine • Kelebihan Bagasi sesuai Ketentuan Penerbangan • Pembuatan Baru / Perpanjangan Paspor • Tour/Makan/Minum tambahan diluar program • Biaya-biaya bersifat pribadi

**PENDAFTARAN DAN PERSYARATAN:** • **Mengisi Formulir Pendaftaran.** Dengan mengisi Formulir Pendaftaran, maka Pendaftar secara otomatis akan tunduk atau patuh dengan semua Kondisi maupun Ketentuan didalamnya • Paspor dengan masa berlaku tidak kurang dari 10 Bulan sebelum Jadwal Keberangkatan • Pas Foto 4 X 6 Berwarna background Putih sebanyak 4 (empat) lembar • Copy KTP • Copy Akte Lahir Asli untuk Peserta Anak • Surat Izin dari Suami atau Orang Tua bagi Istri atau Anak yang berpergian sendiri • Copy Kartu Keluarga dan Buku Nikah bagi Peserta yang telah Menikah • **Pendaftaran disertai Deposit minimum Rp. 5,000,000,- per Peserta**, dengan **pelunasan biaya paket paling lambat 5 (lima) minggu** sebelum Jadwal Keberangkatan • Pendaftaran ditutup 5 (lima) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan atau jika quota peserta telah terpenuhi

**VISA:** Kedutaan mempunyai keputusan mutlak atas pengajuan visa dan kami pihak travel tidak bisa menentukan kepastian apakah visa bapak/ibu ditolak atau diterima. Kami pihak travel agent hanya bisa membantu mengajukan/memproses permohonan visa tersebut sesuai prosedur dan sesuai dokumen yang diperlukan. Penolakan dokumen oleh pihak kedutaan atau revisi kelengkapan dokumen pengajuan visa merupakan keputusan pihak kedutaan, segala keterlambatan kelengkapan dokumen bukan menjadi tanggung jawab travel agent

**PEMBATALAN:** • Pembatalan 4 (Empat) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 25% dari harga paket • Pembatalan 3 (Tiga) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 50% dari harga paket • Pembatalan 2 (Dua) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 75% dari harga paket. Pengembalian dana kepada Peserta setelah dilakukan pemotongan dilakukan paling lambat 2 (dua) minggu setelah Jadwal Keberangkatan seharusnya. Pemotongan dilakukan bagi Peserta yang melakukan Pembatalan dengan alasan apapun

**“DENGAN ANDA MENDAFTAR DAN MEMBAYAR DEPOSIT BERARTI ANDA TELAH MEMAHAMI PERSYARATAN DAN KONDISI DARI PAKET TOUR TERSEBUT”**